



Liebe GCL'er und Freunde der Gemeinschaft Christlichen Lebens!

In Vorarlberg gibt es wieder GCL-Gruppen

Der Kirchliche Assistent der GCL-Österreich, P. Richard Plaickner SJ, konnte am 28. Juni 2010 in *Dornbirn* eine erste Vorarlberger GCL-Gruppe begrüßen. Die Gründung weiterer Gruppen steht bevor. - Am Mittwoch, den 29. September 2010 um 19:00 Uhr, wird es im Pfarrhaus der Dompfarre in *Feldkirch* einen öffentlichen Informationsabend von P. Plaickner geben. Wir bitten für diese Veranstaltung um kräftige Werbung in Feldkirch und Umgebung.

GCL-Wallfahrt 2010 für Wien und die Steiermark

Die Grazer GCL-Gruppen laden für **Samstag, den 16. Oktober 2010** zu einer *Wallfahrt zum Pilgerkreuz in der Veitsch/Mürztal* ein. Am Ölberg bei Veitsch steht seit 2004 mit einer Höhe von 40 Metern das weltgrößte begehbare Holzkreuz. Es wurde am Pilgerweg nach Mariazell errichtet und soll ein Zeichen des Friedens und der Verständigung der Völker sein. Das begehbare Innere des Kreuzes ist in sechs thematisch unterschiedlich gestaltete Kammern unterteilt. - Die GCL-Österreich, die sich ja seit einiger Zeit mit dem Schwerpunkt „Fremdsein“ befaßt, begrüßt die Idee dieser Wallfahrt als einen weiteren Akzent zum Jahresthema. Bitte den Termin vormerken! Details und weitere Informationen folgen zu gegebener Zeit.

Termine zum Vormerken für 2011

GCL- Koordinatorentreffen, GCL-Exerzitien und Jahres- und Delegiertentreffen

Wir machen unsere Mitglieder jetzt schon auf drei wichtige Termine im Jahr 2011 aufmerksam:

- Am **Samstag, 15. Jänner 2011** findet (vermutlich in Linz) ein „BotschafterInnen-Treffen“ der Koordinatoren aller Gruppen in Österreich statt. Näheres wird rechtzeitig bekannt gegeben.
- In der **Karwoche, 16. – 23. April 2011**, bietet die GCL-Österreich für ihre Mitglieder 8-tägige Exerzitien an. Es werden Einzelexerzitien sein. Der Ort ist noch nicht entschieden.
- Das Jahres- und Delegiertentreffen 2011 findet vom **13. – 15. Mai 2011** statt. Der Ort steht noch nicht fest.

GCL- Ferienwoche 2011

Von **17. bis 23. Juli 2011** planen wir eine deutschsprachige Ferienwoche im Erlebnishof Kräutermundl in Sarleinsbach/Oberösterreich. Dazu eingeladen sind Mitglieder und Freunde der GCL, bzw. alle, die an ignatianischer Spiritualität Geschmack finden, sowohl aus Österreich, als auch aus unseren Nachbarländern. Es geht zuallererst darum, Ferien zu machen, aber auch in froher Atmosphäre Elemente der ignatianischen Spiritualität kennenzulernen.

GCL-Informationsabende (zum Vormerken):

Mi. 22. Sep. 2010 19:30 Uhr: Hartberg / Stmk.

Mi. 29. Sep. 2010 19:00 Uhr: Feldkirch / Vorarlb.

Do. 30. Sep. 2010 19:00 Uhr: Landeck / Nordtirol

Mi. 06. Okt. 2010 19:45 Uhr: Spittal / Kärnten

Do. 07. Okt. 2010 19:00 Uhr: Villach / Kärnten

Mo. 11. Okt. 2010 19:00 Uhr: Meran / Südtirol

Fr. 22. Okt. 2010 19:00 Uhr: Bozen / Südtirol

Interessenten für einen dieser Abende melden sich bitte unter:

GCL-Büro in Wien: 01 512 29 22 oder 0664 46 209 47

Ignatiusfestmesse in Wien

Am Fest des Hl. Ignatius, dem **31. Juli** findet in der Jesuitenkirche in Wien 1 um 18:30 Uhr ein Festgottesdienst statt. Dazu sind alle Freunde und Mitglieder der GCL herzlich eingeladen.

Mit herzlichen Grüßen

Ulrich Treipl, Karin Hampel, P. Richard Plaickner SJ
(im Namen des Vorstands der GCL-Österreich)

Wien, 8. Juli 2010